

jueves 23 de marzo de 2006

EDICIÓN IMPRESA - Valencia

Los usuarios rechazan la teoría del mayor coste

D. M.

ALICANTE. El presidente de los usuarios del Vinalopó, Andrés Martínez, se felicitó porque «Marugán ha tenido que ratificar los hechos que motivaron la denuncia» presentada en agosto del pasado año, la no existencia de informes que justificaran la paralización. Sin embargo, rechazó la afirmación respecto a que el coste económico de mantener el trazado habría sido superior al de su paralización, ya que «sólo se detectó un pequeño problema en el tramo IV, que afectaba sólo al 20 por ciento». En cualquier caso, Martínez se mostró esperanzado en que las obras del trazado original, que aún no ha sido derogado, «se restablezcan lo más pronto posible». En cuanto a su reciente y contradictoria destitución como consejero de Aguas del Júcar, explicó que debe hacerse efectiva en el próximo consejo de administración antes de final de mes, al que valora asistir.